



**RETURN BIDS TO:
RETOURNER LES SOUMISSIONS A:**

Bid Receiving Unit
Procurement & Contracting Services Branch
VISITOR'S CENTRE – Main Entrance
Royal Canadian Mounted Police
73 Leikin Drive
Ottawa, Ontario K1A 0R2
Attn: **Sylvie Niwe Mutuyeyezu**

**SOLICITATION
AMENDMENT**

**MODIFICATION DE
L'INVITATION**

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

Comments: - Commentaries:

THIS DOCUMENT DOES NOT CONTAIN A SECURITY REQUIREMENT

LE PRÉSENT DOCUMENT NE COMPORTE PAS UNE EXIGENCE EN MATIÈRE DE

Title – Sujet		Date	
.308 168 gr. General Purpose Ammunition (Military Designation : 7.62 x 51 mm NATO Ammunition)		July 31, 2017 – le 31 juillet 2017	
Munitions polyvalentes de calibre .308, 168 g. (désignation militaire : cartouche 7,62 mm x 51 mm OTAN)			
Solicitation No. – N° de l'invitation		Amendment No. – N° de la modification	
201801517		002	
Client Reference No. - No. De Référence du Client			
Solicitation Closes – L'invitation prend fin			
At / à :	14:00	EDT (Eastern Daylight Time) – HAE (heure avancée de l'Est)	
On / le:	August 24, 2017 – le 24 août 2017		
F.O.B. – F.A.B	GST/HST – TPS	Duty – Droits	
Destination of Goods and Services – Destinations des biens et services			
Instructions			
See herein – Voir aux présentes			
Address Inquiries to – Adresser toute demande de renseignements à			
Mary Rutledge Senior Procurement Officer – Agente principale d'approvisionnement			
Telephone No. – No. de téléphone		Facsimile No. – No. de télécopieur	
(613) 843-6935		(613) 825-0082	



This amendment is raised to extend the bid closing date and amend the Request for Proposal (RFP):

THE CLOSING DATE IS EXTENDED FROM AUGUST 10, 2017 at 2:00 pm EASTERN DAYLIGHT TIME until AUGUST 24, 2017 at 2:00 pm EASTERN DAYLIGHT TIME.

DELETE:

6.4 Term of Contract

6.4.1 Delivery Date

Delivery – Firm Quantity

A quantity of twenty thousand (20,000) rounds **must** be delivered to Consignee M0634 (As identified in Annex “A”) by **September 15, 2017**, following the acceptance and written notification of approval of Quality Assurance Testing, by the RCMP Armourer Section.

Delivery of the remaining balance of rounds is requested by **October 31, 2017**, following the acceptance and written notification of approval of Quality Assurance Testing, by the RCMP Armourer Section.

Should the requested delivery date of **October 31, 2017** for the remaining balance of rounds be impossible to meet, the Bidder is to offer their very best delivery schedule below.

The Bidder is to complete the table below as follows:

a. In Column 1, indicate what portion of the total quantity can be delivered by October 31, 2017. In Column 2, indicate the quantity and frequency of the subsequent deliveries after the October 31, 2017 delivery, until the total quantity is delivered.

Delivery – Firm Quantity (Remaining Balance) – Phased (To be completed by the Bidder if desired delivery cannot be met. If the table is left blank by the Bidder, the Bidder agrees to meet the desired delivery for the full firm quantity.)

Consignee Code (Refer to Annex “A”)	MMR# (Refer to Annex “A”)	Total Quantity	Unit of Issue	First Delivery Quantity (Column 1)	First Delivery (Calendar Date)	Subsequent Delivery Quantity (delivered every _____ after the first delivery date) (Column 2)
M0634	124042	28,000	RD	_____	October 31, 2017	_____
M2000	124042	25,000	RD	_____	October 31, 2017	_____
M2607	124042	100,000	RD	_____	October 31, 2017	_____



M5287	124042	25,000	RD	_____	October 31, 2017	_____
M4000	124042	9,400	RD	_____	October 31, 2017	_____
M4500	124042	11,000	RD	_____	October 31, 2017	_____
M8026	124042	26,000	RD	_____	October 31, 2017	_____
M6579	124042	3,000	RD	_____	October 31, 2017	_____
M8529	124042	2,000	RD	_____	October 31, 2017	_____

INSERT:

6.4 Term of Contract

6.4.1 Delivery Date

Delivery – Firm Quantity

Delivery of the rounds is requested by **November 30, 2017**, following the acceptance and written notification of approval of Quality Assurance Testing, by the RCMP Armourer Section.

Should the requested delivery date of **November 30, 2017** be impossible to meet, the Bidder is to offer their very best delivery schedule below.

The Bidder is to complete the table below as follows:

a. In Column 1, indicate what portion of the total quantity can be delivered by November 30, 2017. In Column 2, indicate the quantity and frequency of the subsequent deliveries after the November 30, 2017 delivery, until the total quantity is delivered.

Delivery – Firm Quantity – Phased (To be completed by the Bidder if desired delivery cannot be met. If the table is left blank by the Bidder, the Bidder agrees to meet the desired delivery for the full firm quantity.)



Consignee Code (Refer to Annex "A")	MMR# (Refer to Annex "A")	Total Quantity	Unit of Issue	First Delivery Quantity (Column 1)	First Delivery (Calendar Date)	Subsequent Delivery Quantity (delivered every _____ after the first delivery date) (Column 2)
M0634	124042	48,000	RD	_____	November 30, 2017	_____
M2000	124042	25,000	RD	_____	November 30, 2017	_____
M2607	124042	100,000	RD	_____	November 30, 2017	_____
M5287	124042	25,000	RD	_____	November 30, 2017	_____
M4000	124042	9,400	RD	_____	November 30, 2017	_____
M4500	124042	11,000	RD	_____	November 30, 2017	_____
M8026	124042	26,000	RD	_____	November 30, 2017	_____
M6579	124042	3,000	RD	_____	November 30, 2017	_____
M8529	124042	2,000	RD	_____	November 30, 2017	_____

La présente modification vise à prolonger la date de clôture and pour modifier la Demande de Propositions :

LA DATE DE CLOTURE EST PROLONGÉE DU 10 Août 2017 à 14:00 HEURE AVANCÉE de L'EST au 24 Août 2017 à 14:00 HEURE AVANCÉE de L'EST.



SUPPRIMER :

6.4 Durée du contrat

6.4.1 Date de livraison

Livraison – Quantité ferme

Une quantité de vingt mille (20 000) cartouches **doit** être livrée au destinataire M0634 (comme il est indiqué à l'Annexe A) au plus tard le **15 septembre 2017**, suivant l'acceptation et un avis écrit confirmant l'approbation des essais d'assurance de la qualité par la Section de l'armurerie de la GRC.

La livraison du reste des cartouches est demandée au plus tard le **31 octobre 2017**, suivant l'acceptation et un avis écrit confirmant l'approbation des essais d'assurance de la qualité par la Section de l'armurerie de la GRC.

Si le soumissionnaire ne peut pas respecter la date du **31 octobre 2017** pour la livraison du reste des cartouches, il doit alors effectuer la livraison dès qu'il le peut, selon les modalités ci-dessous.

Le soumissionnaire doit remplir le tableau ci-après, comme suit :

- a. Dans la colonne 1, indiquer quelle partie de la quantité totale peut être livrée au plus tard le 31 octobre 2017. Dans la colonne 2, indiquer la quantité et la fréquence des livraisons subséquentes après la livraison du 31 octobre 2017, jusqu'à ce que la quantité totale soit livrée.

Livraison – Quantité ferme (quantité restante) – Livraisons échelonnées (À remplir par le soumissionnaire si la livraison souhaitable ne peut pas être respectée. Si le tableau est laissé en blanc par le soumissionnaire, le soumissionnaire consent à respecter la livraison souhaitable pour la quantité ferme au complet.)

Code du destinataire (Voir l'Annexe A)	N° de FA (Voir l'Annexe A)	Quantité totale	Unité de distribution	Quantité de la première livraison (Colonne 1)	Première livraison (Date)	Quantité des livraisons subséquentes (livrée chaque ____ après la première livraison)
M0634	124042	48 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____
M2000	124042	25 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____
M2607	124042	100 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____
M5287	124042	25 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____



M4000	124042	9 400	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____
M4500	124042	11 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____
M8026	124042	26 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____
M6579	124042	3 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____
M8529	124042	2 000	Cartouche	_____	31 octobre 2017	_____

INSÉRER:

6.4 Durée du contrat

6.4.1 Date de livraison

Livraison – Quantité ferme

La livraison des cartouches est demandée au plus tard le **30 novembre 2017**, suivant l'acceptation et un avis écrit confirmant l'approbation des essais d'assurance de la qualité par la Section de l'armurerie de la GRC.

Si le soumissionnaire ne peut pas respecter la date du **30 novembre 2017** pour la livraison des cartouches, il doit alors effectuer la livraison dès qu'il le peut, selon les modalités ci-dessous.

Le soumissionnaire doit remplir le tableau ci-après, comme suit :

- Dans la colonne 1, indiquer quelle partie de la quantité totale peut être livrée au plus tard le 30 novembre 2017. Dans la colonne 2, indiquer la quantité et la fréquence des livraisons subséquentes après la livraison du 30 novembre 2017, jusqu'à ce que la quantité totale soit livrée.

Livraison – Quantité ferme – Livraisons échelonnées (À remplir par le soumissionnaire si la livraison souhaitable ne peut pas être respectée. Si le tableau est laissé en blanc par le soumissionnaire, le soumissionnaire consent à respecter la livraison souhaitable pour la quantité ferme au complet.)



Code du destinataire (Voir l'Annexe A)	N° de FA (Voir l'Annexe A)	Quantité totale	Unité de distribution	Quantité de la première livraison (Colonne 1)	Première livraison (Date)	Quantité des livraisons subséquentes (livrée chaque ____ après la première livraison)
M0634	124042	28 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M2000	124042	25 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M2607	124042	100 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M5287	124042	25 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M4000	124042	9 400	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M4500	124042	11 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M8026	124042	26 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M6579	124042	3 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____
M8529	124042	2 000	Cartouche	_____	30 novembre 2017	_____